

ABSTRAK

PERANCANGAN BUKU CERITA BERGAMBAR CUCI TANGAN PAKAI SABUN UNTUK ANAK

Oleh :

Azalia Mawarindani Indra

NIM :1401110321

Untuk menjadi sehat, dibutuhkan beragam pengupayaan, salah satu upaya yang mudah dilakukan adalah menerapkan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS). Terdapat 10 perilaku, namun salah satu perilaku yang paling mudah, murah dan efisien untuk dilakukan dan berdampak besar adalah Cuci Tangan Pakai Sabun (CTPS). Menurut perkiraan, mencuci tangan dengan sabun bisa menyelamatkan hingga 2.000 nyawa di Indonesia. Namun sayangnya kesadaran masyarakat di Indonesia akan perilaku tersebut masih rendah yaitu sekitar 47%. Palembang sebagai salah satu kota besar di Propinsi Sumatera Selatan yang dijadikan studi kasus berdasarkan data *surveillance* menunjukkan bahwa 10 penyakit terbesar sebenarnya dapat dicegah dengan kebiasaan perilaku CTPS. Populasi ketiga terbanyak dari data tersebut adalah anak usia Sekolah Dasar.

Tujuan penyelesaian tugas akhir ini adalah untuk membantu meningkatkan kesadaran CTPS pada anak Sekolah Dasar melalui solusi dari Desain Komunikasi Visual berupa Media Promosi Kesehatan. Metode yang dilakukan dalam tugas akhir ini adalah metode observasi pada objek penelitian, studi pustaka mengenai teori-teori, serta wawancara dengan nara sumber terkait.

Hasil dari Tugas akhir ini berupa Buku Cerita Bergambar, yang menampilkan keseharian di Sekolah terkait perilaku CTPS. Pada buku ini juga ditambahkan permainan. seperti membuat *Tippy Tap* (pancuran darurat), bernyanyi dan Metode belajar menghafal Gerakan Cuci Tangan dengan Metode *Mnemonic* atau dikenal dengan metode jembatan keledai, tujuannya agar anak dapat menyerap informasi dengan cara yang menyenangkan dan dapat membiasakan perilaku CTPS serta menyampaikan kembali kepada lingkungan sekitarnya.

Sebagai saran, Media Promosi berupa Buku Cerita bergambar ini diharapkan dapat diperbanyak dan dapat diadaptasi oleh Kementerian Kesehatan Republik Indonesia atau siapapun yang membutuhkannya.

Kata Kunci : Buku Cerita Bergambar, Cuci Tangan Pakai Sabun, Perilaku Hidup Bersih dan Sehat, Metode Mnemonic,